

Empresas

Nvidia dispara sus beneficios e ingresos en el primer trimestre fiscal, con 13.747 millones de euros, y triplica ingresos

(El periódico)

El fabricante estadounidense de microprocesadores y tarjetas gráficas Nvidia ha vuelto a superar las expectativas al obtener un beneficio neto de 14.881 millones de dólares (unos 13.747 millones de euros) en el primer trimestre de su ejercicio fiscal (de febrero a abril), lo que supone multiplicar por más de siete las ganancias de 2.043 millones de dólares (1.887 millones de euros) que logró en el mismo periodo del año anterior (+628%).

Amancio Ortega y Bernard Arnault redoblan la apuesta por el ladrillo

(Expansion)

Grandes fortunas, como Amancio Ortega o Bernard Arnault, han aprovechado la subida de tipos para hacerse con inmuebles icónicos en un entorno menos competitivo y revalidan su posición como principales compradores de activos.

Renault descarta lanzar un coche eléctrico barato con Volkswagen

(Expansion)

La marca francesa subraya que está centrada en el desarrollo de su nuevo Twingo eléctrico.

El dueño de Temu sube en bolsa tras más que triplicar su beneficio en el primer trimestre

(Cotizalia)

PDD Holdings obtuvo un beneficio neto atribuido de 27.997 millones de yuanes (3.592 millones de euros) en el primer trimestre de 2024, lo que representa un avance del 245% respecto al año anterior.

Mediaset nombra presidenta a Cristina Garmendia, ministra de Ciencia con Zapatero

()

El nombramiento de Cristina Garmendia como presidenta de Mediaset España ya es una realidad. Así, lo ha aprobado este martes el consejo de administración del grupo.

La política de remuneración del consejo de Iberdrola logró un respaldo histórico del 95,64% de sus accionistas

(El periódico)

La **política de remuneración** del consejo de administración de **Iberdrola** obtuvo en la pasada junta general de accionistas de la compañía **un respaldo del 95,64%, su máximo histórico** para este punto del orden del día desde que se sometió a votación por primera vez en 2018, según los resultados de las votaciones ofrecidos por la propia eléctrica en su web. Seguir leyendo....

SolarProfit: pérdidas de 37 millones y cuentas auditadas con salvedades

(Expansion)

La compañía de placas solares cae en números rojos tras un ejercicio marcado por la crisis de las empresas de renovables, que están sufriendo las consecuencias de una competencia descarnada y la caída del precio de la luz desde los máximos registrados al inicio de la guerra en Ucrania.

Economía

Varios miembros de la Fed no descartan subir más los tipos ante la fortaleza de la inflación en EEUU

(El Economista)

Las Reserva Federal ha publicado este miércoles las actas de su reunión de principios de mayo, un encuentro que estuvo marcado por el mal dato de inflación que se había publicado pocas semanas antes. El dato de IPC de abril ha generado dudas en el seno de la institución sobre el nivel de restricción que mantiene en este momento la política monetaria en la primera economía del mundo, y hubo miembros que se mostraron dispuestos a subir más los tipos, en caso de que el índice de precios continúe dando señales de fortaleza. La bolsa estadounidense ha reaccionado a la lectura de las actas con caídas, que, poco antes del cierre de Wall Street, se estabilizaban en el entorno del 0,4% para el S&P 500, índice que ahora cotiza en los 5.303 puntos.

La Airef y el Banco de España advierten sobre el ajuste fiscal que viene: Tendremos que tomar decisiones difíciles

(ABC)

Es difícil no estar en el club de los catastrofistas cuando se ve el estado de las cuentas públicas. Mientras el Gobierno incluye con orgullo entre sus logros de los últimos años la reducción del déficit público y la deuda tras la pandemia, aún cuando transitan todavía en niveles muy superiores a los que presentaban en 2019, representantes de la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef) y del Banco de España han vuelto a advertir del peliagudo panorama fiscal que afrontan las administraciones públicas españolas en el futuro más inmediato y de la necesidad ya imperiosa de un plan de consolidación fiscal que permita poner las cuentas en orden antes de que el envejecimiento de la población empiece a pasar factura.

Carrefour apunta a la pérdida de poder adquisitivo en España: Los consumidores son cada vez más sensibles al precio

(ABC)

El encarecimiento de la cesta de la compra ha sido en los últimos años uno de los asuntos que más ha preocupado (y preocupa) a los españoles. Los supermercados han sido testigo de cómo por ello han cambiado los hábitos de compra de los consumidores, con un incremento histórico de la marca blanca derivado de la necesidad de ahorrar en cada visita al súper. No obstante, y aunque la inflación en los alimentos se está moderando, este efecto de la subida de precios sobre el consumo continuará. Así lo cree la directora ejecutiva de Carrefour en España, Elodie Perthuisot, que sitúa la pérdida de poder adquisitivo de los españoles como uno de los retos para su negocio.

La CEOE estalla contra el Gobierno por abrir el diálogo social a Pimec y le acusa de ser afín a sus intereses

(El periódico)

La gran patronal CEOE ha estallado contra el Gobierno por abrir la puerta del diálogo social estatal a la patronal de las pymes catalanas Pimec. La entidad presidida por Antonio Garamendi ha acusado al Ejecutivo de "querer romper el diálogo social" al "forzar la entrada" a "actores afines a sus intereses", según un comunicado emitido este miércoles.

Finanzas

Onur Genç: Cuando una oferta es atractiva, triunfa

(Expansion)

El ejecutivo explica que la decisión no ha sido fácil para el banco, pero defiende que es una transacción "transformadora" para BBVA España y "extremadamente favorable para los accionistas de Sabadell".

Kutxabank negocia la compra de la gestora de inversiones Talde

(El Correo Digital)

Creada hace ahora 48 años y pionera en el capital riesgo, apenas ha tenido crecimiento en las dos últimas décadas

BBVA firma un acuerdo global con el creador de ChatGPT para acelerar el uso de la inteligencia artificial entre empleados

(ABC)

BBVA acelera en la implantación de la inteligencia artificial (IA) en los procesos del banco. La entidad financiera ha firmado un acuerdo global con OpenAI, el creador de ChatGPT, para empezar a desplegar esta herramienta entre sus empleados.

El CEO de Santander UK: Acepté el cargo porque podía trabajar desde casa

(Expansion)

El consejero delegado de la filial británica de Santander defiende que su plantilla acuda solo dos veces por semana a la oficina e insiste en la necesidad de impulsar políticas verdes decididas.

Banco Mediolanum se lanza a por el asesoramiento financiero en España: Va a ser una década dorada

(Europa Press RSS)

Banco Mediolanum, filial española del grupo italiano, ha señalado este miércoles en un encuentro con los medios celebrado en Madrid que van a "apostar fuerte por España" en el negocio del asesoramiento financiero a altos patrimonios, ya que prevén que "va a ser una década dorada" para el sector.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf